

Von Schiffen, sicheren Häfen und Abschluss-Zeugnissen

BILDUNG An der Förderschule in Ihren fand die Abschlussfeier mit Zeugnissübergabe statt

CARSTEN AMMERMANN

Ihren - Für neun Schüler der Förderschule Ihren beginnt eine neue Reise. Unter dem Motto „Leinen los“ stand an diesem Freitag die Abschlussfeier an der Förderschule in Ihren. „Mit dem, was wir Euch während der Schulzeit mitgegeben haben, werdet Ihr neue Gewässer erkunden und andere Häfen anfahren“, sagte Schulleiterin Hannchen Mustert. Sie griff damit in ihrer Rede das Thema „Leinen los“ auf.

Die Jugendlichen haben konkrete Pläne

„Ihr verlasst heute die Schule. Wir lassen Euch sinnbildlich vom Stapel, wir sprechen von einem Stapellauf. „Ihr werdet mit frischem Wind sicher und kraftvoll Euer neues Ziel, Euren neuen Hafen, ansteuern“, führte Hannchen Mustert aus.

Sie wünschte den Abschlusschülern alles Gute



Die Abschlusschüler feierten am Freitag mit ihren Lehrern und mit pädagogischen Mitarbeitern den Abschluss ihrer Schulzeit.

FOTOS AMMERMANN

für die jetzige Segeltour, also dem neuen Lebensabschnitt. Und der ist bei den Abschlusschülern Nico Hamel, Tobias Wegner, Alina Schneider, Jeremy Eschenbacher, Brian Nowak, Jana Hugon, Jasmin Fritz, Michelle Harms und Daniel Wagner schon geplant worden. Um beim Motto zu bleiben: Die Jugendlichen haben ihren Kurs gesetzt. „Einige wech-

seln nach den Sommerferien in den Berufsbildungsbereich der Caritas-Werkstätten Papenburg. Hier werden sie qualifiziert in den Bereich Metall, Holz, Hauswirtschaft, Garten- und Landschaftsbau oder Verpackung und Montage“, sagte die Schulleiterin.

Ein Schüler will nach den Sommerferien die Berufseinstiegsklasse der Johannesburg in Surwold be-

suchen, weitere Schüler wechseln zum Sozialen Ökohof in Papenburg/Aschendorf.

Buntes Programm zum Abschied

Ein Schüler, so Mustert, wird anlässlich einer unterstützenden Beschäftigung zum Jugendgästehaus in Papenburg wechseln. Ein weiterer Jugendlicher fängt



Während der Feierstunde trat auch eine Mitarbeiter-Band auf.

bei einer Spedition an zu arbeiten. Ob die Aufführung „Guten Tag, Herr Kapitän“, der Auftritt der Schülerband mit dem Lied „Ein Kompliment“ von den Sportfreunden Stiller, die Freitagsmaler oder die Auftritte der Mitarbeiter-Band mit den Liedern „Yesterday“ und „Ballydesmond Polka“ – mit ihren Darbietungen begeisterten die Schüler und Lehrer wäh-

rend der Entlassfeier in der Mensa.

Passend zum Motto „Leinen los“ waren an zwei aus Pappe gebastelten Kreuzfahrtschiffen die Porträtbilder der neun Abschlusschüler befestigt worden. „Ihr habt ein tolles Abschiedsprogramm organisiert. Es war sehr lustig, aber es regte auch zum Nachdenken an“, sagte die Schulleiterin.